

„Leben“ in der Geschichte der Philosophie



Studien zur Anthropologie und Kulturphilosophie | 3

Sebastian Hüsch | Oliver Victor (Hrsg.)

Das Konzept ‚Leben‘ in der Geschichte der Philosophie | Le concept de ‚vie‘ dans l'histoire de la philosophie

2023 | 328 S. | brosch. | 79,00 €

ISBN 978-3-98740-028-5

In Deutsch / Französisch

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98740-028-5

Das Konzept „Leben“ gehört zum Grundbestand philosophischer Topoi. In der griechischen Antike galt die Frage danach, was ein „gutes“ oder „gelingendes“ Leben sei, als elementare Frage der Philosophie. Nicht zuletzt unter dem Ideal eines praxisorientierten Philosophierens hat sich daran eine Tradition der Philosophie als Lebensform angeschlossen. Darüber hinaus wurde in anderen Bereichen der Philosophie der Begriff „Leben“ zu einem terminus technicus. So etwa in der Lebensphilosophie, der Existenzphilosophie und der Phänomenologie. Der Band versammelt Beiträge in deutscher und französischer Sprache, die das Konzept „Leben“ historisch und

systematisch erschließen, wobei metaphysische, anthropologische und ethische Fragen im Mittelpunkt stehen.

Mit Beiträgen von

Emil Angehrn | Matthias Ernst Bähr | Stefano Bancalari | Giovanna Caruso | Tobias Endres | Alexandre Fillon | Lukas Gallach | Michael Hackl | Alexandre Hourri-Klein | Sebastian Hüsch | Isabelle Koch | Franziska Neufeld | Georg Oswald | Matteo Pagan | Frédéric Porcher | David Manolo Sailer | Dennis Sölch | Oliver Victor | Vanessa Weihgold

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Ergon – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.ergon-verlag.de

„Life“ in the History of Philosophy



Studien zur Anthropologie und Kulturphilosophie | 3
Sebastian Hüsch | Oliver Victor (Eds.)

Das Konzept ‚Leben‘ in der Geschichte der Philosophie | Le concept de ‚vie‘ dans l’histoire de la philosophie

2023 | 328 pp. | pb. | € 79.00

ISBN 978-3-98740-028-5

In German / France

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98740-028-5

The concept of „life“ has always been part of the basic philosophical topoi. In Greek antiquity, the question of what constitutes a „good“ or „successful“ life was regarded as a fundamental question of philosophy. As a result, early philosophers engaged in practice-oriented philosophizing which regarded philosophy as a form of life. In Modern philosophy, the term „life“ became a technical term in different philosophical traditions such as the philosophy of life, philosophy of existence, and phenomenology. This volume brings together contributions in German and French that

explore the concept of „life“ historically and systematically, focusing on metaphysical, anthropological, and ethical issues.

With contributions by

Emil Angehrn | Matthias Ernst Bähr | Stefano Bancalari |
Giovanna Caruso | Tobias Endres | Alexandre Fillon | Lukas
Gallach | Michael Hackl | Alexandre Hourri-Klein | Sebastian
Hüsch | Isabelle Koch | Franziska Neufeld | Georg Oswald |
Matteo Pagan | Frédéric Porcher | David Manolo Sailer | Dennis
Sölch | Oliver Victor | Vanessa Weighgold

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.

You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.